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Aos dezoito dias do mês de junho do ano de dois mil e 
dezenove, às dezoito horas e trinta e cinco minutos, na Sala Vereador João Pio Ferraz, 
reuniram-se, sob a presidência do primeiro e secretaria do segundo, os Vereadores Luiz 
Carlos Alves Dias, Edson Roberto Almeida Fontes, Ademar Ramos Barbosa, Benedito 
Gabriel da Silva, Bruna Rafaela Mendes Talacio, Claudinei Shizuya Nagate, Cleber 
Vinicius Kerchner, Jairo Furini Neto, José Eloi Barbosa, José Martins de Oliveira 
Alves, Márcio Pereira Pinho, Neurisvan Lúcio de Azevedo, Patrícia Aparecida de 
Oliveira Simão, Paulo Sérgio Berto e Reinaldo Aparecido Nunes Pedroso, para a 
realização da décima quinta sessão ordinária da presente sessão legislativa. Havendo 
número legal, deu-se por aberta a sessão, passando-se à leitura de um trecho da Bíblia: 
Salmo 145. Ato contínuo, passou-se ao E X P E D I E N T E , que constou da seguinte 
matéria: Ato contínuo, passou-se à eleição dos membros da Mesa para o exercício de 
2020, que tomarão posse no dia 1o-1-2020. Ato contínuo, para o cargo de Presidente, 
lançou-se candidato os Vereadores Luiz Carlos Alves Dias, Márcio Pereira Pinho e 
Reinaldo Aparecido Nunes Pedroso. A seguir, o Presidente convidou o Secretário para 
proceder ao sorteio do nome dos quinze Vereadores, para se definir a ordem em que 
iriam votar, e os Vereadores Jairo e Patrícia para fiscalizarem a votação, tendo os 
votantes, na ordem do sorteio, declarado o seu voto, abertamente, em tribuna, na 
seguinte ordem de votação: Claudinei: Luiz; Luiz Carlos: Luiz; José Eloi: Luiz; 
Patrícia: Luiz; Reinaldo: Reinaldo; Cleber: Luiz; Bruna: Luiz; Ademar: Luiz; Benedito 
Gabriel: Luiz; Neurisvan: Luiz; Márcio: Márcio; Paulo Sérgio: Luiz; José Martins: 
Luiz; Edson: Luiz; e, Jairo: Luiz. Terminada a votação, obteve-se o seguinte resultado: 
Luiz Carlos, treze votos, Márcio, um voto, e Reinaldo, um voto, ficando, assim, eleito o 
Ver. Luiz Carlos Alves Dias para mencionado cargo. Em seguida, seguindo o mesmo 
processo de eleição, passou-se à votação do cargo de 1o Vice-Presidente, tendo se 
lançado candidato ao referido cargo o Vereador Neurisvan, tendo sido eleito por 
aclamação com quinze votos. A seguir, seguindo o mesmo processo de eleição, passou-
se à votação do cargo de 2o Vice-Presidente, tendo se lançado candidato ao menciona-
do cargo o Vereador Ademar Ramos Barbosa, tendo sido eleito por aclamação, com 
quinze votos. Neste instante, seguindo o mesmo processo de eleição, passou-se à eleição 
do cargo de 1o Secretário, lançando-se candidato o Vereador Edson e efetuada a 
apuração dos votos as Vereadoras Bruna e Patrícia, tendo os quinze Vereadores sido 
sorteados para votar na seguinte ordem: Cleber: Edson; Bruna: Edson; Luiz Carlos: 
Edson; Paulo Sérgio: Edson; Benedito Gabriel: em branco; Reinaldo: em branco; 
Neurisvan: Edson; Edson: Edson; Jairo: Edson; Claudinei: Edson; Ademar: Edson; José 
Martins: Edson; Patrícia: Edson; José Eloi: Edson;  Márcio:  Edson.  Terminada a  vota- 



 
ção, obteve-se o seguinte resultado: Edson, treze votos, e dois votos em branco, ficando, 
assim, eleito o Ver. Edson para mencionado cargo. Em seguida, seguindo o mesmo 
processo de eleição, passou-se à votação do cargo de 2o Secretário, tendo se lançado 
candidato apenas o Vereador Cleber, tendo sido eleito por aclamação, com quinze 
votos. Ato contínuo, seguindo o mesmo processo de eleição, passou-se à votação do 
cargo de 3o Vice-Presidente, tendo se lançado candidato somente o Ver. Paulo, tendo 
sido eleito por aclamação, com quinze votos. Em seguida, seguindo o mesmo processo 
de eleição, passou-se à votação do cargo de 3o Secretário, tendo se lançado candidato 
apenas o Vereador Jairo, tendo sido eleito por aclamação, com quinze votos. 
Apreciação das atas das sessões extraordinária do dia 7-3-2019, e ordinárias do dia 
12-3-2019 e 19-3-2019, que foram aprovadas por unanimidade, sem discussão. 
DIVERSOS: Leitura dos documentos abaixo, que receberam o despacho “Ciente”: 
Ofício CCA no 2612/2019, de 4-6-2019, do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, 
informando que foi julgado irregular o Convite no 39/2007, cujo objeto é a aquisição de 
1.140m3 de pedrisco limpo e mais 1.140m3 de pó de pedra, com fornecimento 
parcelado. Contrato no 95/2007, firmado com a empresa Pedreira Santa Isabel Ltda; 
Ofício CCA no 2616/2019, de 4-6-2019, do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, 
informando que foi julgado irregular o Convite no 41/2007, cujo objeto é a aquisição de 
concreto betuminoso usinado a quente-CBUQ, com fornecimento parcelado, Contrato 
no 96/2007, firmado com a empresa Pavimentadora e Construtora Santa Isabel Ltda; e, 
Ofício no 443/DA/2019, de 10-6-2019, da Prefeitura Municipal de Arujá, solicitando 
agendamento de uma reunião, com a finalidade de melhorar a infraestrutura dos bairros 
localizados nas divisas dos Municípios. LEGISLATIVO: Leitura do Projeto de Lei no 
11, de 4-6-2019, do Ver. Claudinei, alterando e acrescentando os dispositivos que 
menciona na Lei Municipal no 2.833, de 23 de junho de 2016 – Plano de Transporte e de 
Mobilidade Urbana, criando o Conselho Municipal de Transportes, Trânsito e Mobili-
dade Urbana—CMTTMU, definindo sua composição, atribuições, funcionamento e o 
Fundo Municipal de Mobilidade Urbana—FMMU e do Comitê Gestor e dando outras 
providências, que foi enviado “Às Comissões de Justiça e Redação, de Finanças e 
Orçamentos, e de Segurança, Trânsito e Mobilidade Urbana”. Apreciação dos 
seguintes requerimentos: no 115/2019, de 13-6-2019, do Ver. Neurisvan, requerendo à 
Prefeita Municipal local informar a esta Casa de Leis se a Administração regularizou a 
documentação do prédio onde se achava instalado o antigo cinema, e, em caso positivo, 
se há algum projeto de reforma e utilização do referido prédio público. Em discussão 
citado requerimento, fez uso da palavra, o Ver. Neurisvan (Em aparte, fizeram uso da 
palavra, os Vereadores Márcio e Luiz Carlos). Em votação citado requerimento, foi ele 
aprovado por unanimidade. Req. no 116/2019, de 13-6-2019, da Vera Patrícia, 
requerendo à Prefeita Municipal local informar a esta Casa por qual motivo os 
uniformes escolares da Rede Municipal de Ensino ainda não foram distribuídos aos 
alunos. Em discussão citado requerimento, fez uso da palavra, a Vera Patrícia (Em 
aparte, fizeram uso da palavra, os Vereadores Cleber e Márcio). Em votação citado 
requerimento, foi ele aprovado por unanimidade. Req. no 117/2019, de 13-6-2019, do 
Ver. Marcio, requerendo ao Presidente enviar à Prefeita Municipal local cópia do 
abaixo-assinado subscrito por munícipes, solicitando àquela autoridade as devidas provi 



 
dências no sentido de se construir uma faixa de pedestre elevada na Praça dos Expedi-
cionários, em frente ao Empório 3 Chicos. Em discussão citado requerimento, fez uso 
da palavra, o Ver. Márcio. Em votação citado requerimento, foi ele aprovado por 
unanimidade. Em seguida, passou-se à leitura das indicações abaixo, que receberam o 
despacho “Envie-se ao Poder Executivo”: no 360/2019, de 10-6-2019, do Ver. Neuris-
van, solicitando determinar ao setor competente a instalação de uma cobertura no ponto 
de ônibus situado na Estrada dos Três Chicos; no 361/2019, de 13-6-2019, do Ver. 
Paulo, solicitando a extensão de rede secundária e iluminação pública na Estrada dos 
Índios; no 362/2019, de 13-6-2019, da Vera Bruna, solicitando a realização dos serviços 
de nivelamento e cascalhamento na Estrada Municipal Ângelo Raso (desde o seu início 
até o Campo de Futebol do Fasan), bem como a retirada de entulho depositado ao longo 
da referida estrada; no 363/2019, da mesma data e autora, solicitando a realização de 
estudos no sentido de padronizar todas as ondulações transversais existentes em nosso 
Município; no 364/2019, de 13-6-2019, do Ver. Ademar, solicitando a realização dos 
serviços de nivelamento e cascalhamento na Rua Abdalla Yaktine, bem como a poda 
das árvores ali existentes; no 365/2019, da mesma data e autor, solicitando a realização 
dos serviços de nivelamento e cascalhamento na “Viela Queluz”, situada na altura do 
km 5 da Estrada Benedito Rodrigues Cardoso; no 366/2019, da mesma data e autor, 
solicitando a construção de uma cobertura com banco no ponto de ônibus situado no km 
5 da Estrada Benedito Rodrigues Cardoso, em frente ao número 940; no 367/2019, da 
mesma data e autor, solicitando a realização dos serviços de nivelamento e cascalha-
mento da Rua Taubaté; no 368/2019, da mesma data e autor, solicitando a realização do 
serviço de poda das árvores existentes na Rua Jacareí; no 369/2019, de 13-6-2019, da 
Vera  Patrícia, solicitando o serviço de manutenção na Rua Fukumatsu Dói; no 
370/2019, da mesma data e autora, solicitando o serviço de manutenção na “Rua 
Capitania”; no 371/2019, da mesma data e autora, solicitando determinar à Elektro 
Eletricidades e Serviços Ltda. a substituição das lâmpadas queimadas existentes na 
“Rua Capitania”, localizada no Bairro São Bento, nas proximidades do Sítio Cantinho 
do Céu (tendo como referência o Código do Cliente 40675289); no 372/2019, de 13-6-
2019, do Ver. José Eloi, solicitando que se faça um estudo para implantação de mais 
vagas preferenciais destinadas aos idosos, principalmente, na área central da cidade, 
destinada ao estacionamento rotativo “Zona Azul”; no 373/2019, da mesma data e autor, 
solicitando determinar junto a quem de direito, as devidas providências no sentido de 
que sejam instaladas seis luminárias nos postes da rede secundária localizados na altura 
do número 1000 da Rua do Santíssimo Sacramento; no 374/2019, de 13-6-2019, do Ver. 
Jairo, solicitando a realização dos serviços de manutenção na Rua Padre Leônidas da 
Silva; no 375/2019, da mesma data e autor, solicitando a construção de “passeio 
público” na Estrada Benedito Rodrigues Cardoso, no trecho que liga o Loteamento 
Jardim das Acácias ao Loteamento Recanto Alpina; no 376/2019, da mesma data e 
autor, solicitando a manutenção do passeio público existente na Avenida Barão do Rio 
Branco, de forma que ela seja cimentada; e, no 377/2019, da mesma data e autor, 
solicitando a realização da mudança do Ponto de Táxi existente na Rua Padre João 
Orlando da Cruz (próximo à Casa Paroquial) para a Rua Doutor Pedro de Toledo 
(antiga rua da Telefônica). A seguir, o Sr. Presidente convocou os Vereadores para  uma   



 

 
sessão extraordinária a se realizar após o término da sessão ordinária realizada nesta 
data, para a apreciação da seguinte matéria, em votação única: Projeto de Lei no 8, de 
30-4-2019, do Poder Executivo, dispondo sobre as diretrizes para a elaboração e 
execução da Lei Orçamentária Anual para o Exercício Financeiro de 2020 e dando 
outras providências; e, Projeto de Lei Complementar no 6, de 20-5-2019, do Poder 
Executivo, autorizando o Poder Executivo a oferecer garantias à operação de crédito 
autorizada pela Lei Complementar no 209, de 17 de abril de 2019. A seguir, fizeram uso 
da palavra, os Vereadores Reinaldo (Em questão de ordem o Ver. Paulo), José 
Martins, Paulo, Claudinei, José Eloi e Luiz Carlos. Nada mais havendo a tratar e não 
havendo Vereador inscrito para falar em Explicação Pessoal, o Presidente agradeceu a 
presença de todos e deu por encerrada a sessão, do que, para constar, mandei lavrar a 
presente ata, que vai assinada por mim, Edson Roberto Almeida Fontes                        , 
1o Secretário. 


